

	由利本荘市立尾崎小学校 学校だより	令和6年度 第26号
	<b>おざきっ子</b>	令和7年3月21日
		発行 校長

## 進級おめでとうございます！

3月21日（金）、令和6年度の修了式を行いました。式では、1～5年生398人に修了証を渡しました。全員の進級、おめでとうございます。令和6年4月5日から始まった令和6年度を振り返ってみると、学習面では、タブレットを活用した学習が増え、調べ活動だけでなく、話し合い活動にも使用するようになりました。また、11月20日には由利本荘市授業実践研究会の会場校として、3松、4梅、6竹が授業を提示し、子どもたちのがんばりを他校の先生方に見てもらうことができました。生活面では、6年生を中心に生き生きとした学校生活を送ることができました。特に、登下校や休み時間など、高学年が低学年を思いやる姿をたくさん見つけ、とても心が温かくなりました。運動会や学習発表会でも、一人一人がキラキラと輝いていました。そして、大きな事故もなく、全員無事に今日を迎えることができたことに、改めて感謝します。保護者、地域の皆様、ご協力ありがとうございました。



明日から4月6日（日）まで16日間の春季休業となります。短い休みですが、統計上、事故や事件が一番起こっている期間でもあります。規則正しい生活と交通ルールの遵守に心がけ、健康的で安全な休みとなるよう各ご家庭でも声かけをお願いいたします。特に、自転車の利用の仕方については、繰り返しの指導をお願いします。

修了式で、子どもたちに次のことを話しています。

1年生から5年生の皆さん、進級おめでとうございます。4月5日から始まった令和6年度も今日で終わりとなります。そこで、今年1年の皆さんの成長を確かめてみたいと思います。

1学期や2学期の始業式で3つのお願いをしました。覚えているでしょうか。1つ目のお願いは、「勉強が好きになる」ということでした。どうだったでしょうか。全部の教科を好きになるというのは難しいことですが、1つでも2つでも自分の好きな勉強を増やすことができましたか。「好きこそもの上手なれ」ということわざがあるように、これからも好きな勉強を増やしていくことができるよう努力して欲しいと思います。

2つ目のお願いは、「友達と仲良くする」ことでした。高学年が下の学年に声をかけたり、一緒に遊んだりしている姿をたくさん見つけることができました。とてもうれしく思いました。これからも友達と仲良く過ごしてください。

3つ目のお願いは、「心も体も健康になる」ことでした。このことは、人それぞれだとは思いますが、全員元気に今日の修了式を迎えることができたことで、目標は達成できたと思います。自分ではなかなか気付かないとは思いますが、身長がこの1年で10cmも伸びていた友達がたくさんいました。みんなしっかりと成長していますね。

こうして今年1年を振り返ってみると、たくさん達成できた人、少ししか達成できなかった人、人によって達成の度合いは違うと思いますが、達成しようと努力したことが何よりも大切だと思います。この1年間、よく頑張ってくれました。ありがとう。

話は変わりますが、明日から16日間の春休みとなります。短い休みですが、1つ上の学年に上がるための準備をしっかりとしましょう。そして、事故にあわないよう、事件に巻き込まれないよう十分に注意して生活してください。

## 児童の発表より



### 「1年生の思い出と2年生のめあて」 1年松組 \*\* \*\*

私が一番がんばったことは暗算読みです。すらすら読めるように、お家でも練習しました。お母さんが聞いてくれて、「合格してきてね。」と応援してくれました。だから、余裕で合格できました。今では、足し算も引き算もすらすら読めます。縄跳びや鍵盤ハーモニカも練習してできるようになりました。プールで、もぐったり浮いたりすることもできるようになりました。できるようになったことがいっぱいうれしいと思います。練習すればなんでもできるんだなあと思いました。

2年生になったら、九九をいっぱい練習してできるようになりたいと思います。友達に優しくすることも勉強しました。「友達がうれしい気持ちになるようなことをするといいんだな。」と、思いました。これからも、友達の気持ちを考えて優しくしてあげます。そして、新しい1年生にも優しく教えてあげたいと思います。

### 「4年生でがんばったことと5年生でがんばりたいこと」 4年竹組 \*\* \*\*

私が4年生でがんばったことは、2つあります。一つ目は、クラブ活動です。私は、手芸クラブに入りました。初めてのクラブ活動だったので、最初の頃は、緊張していました。ですが、他のクラスや他の学年の人たちが、優しく教えてくれたので、楽しく作ることができました。友達と協力しながら作ったキャラクターの手乗りぬいぐるみは、私の自信作となりました。5年生の家庭科にも生かしていきたいです。

二つ目は、マイプランデーです。自分の力を伸ばすために、どんな内容にしようか考えて取り組みました。特に、ノートで苦手な教科の勉強をしたり、漢字検定のための練習をしたりと工夫しました。おかげで、難しい漢字を読んだり書いたりすることができるようになり、7級に合格することができました。これからも自分も目標に向かって、がんばりたいです。

5年生でがんばりたいことは、6年生を支えられるように、周りを見て、よく考えて行動することです。5年生になると、委員会が始まります。冬になると、ありがたいの会を開いたり、卒業式に参加したりと、今まで経験していないことをします。高学年として、自分にできることを見つけて、全校のみんなのために動けるようにしたいです。そして、尾崎小学校最後の一年を楽しく過ごし、たくさんの思い出を作っていきたいです。春休みの間に、4年生の復習をして、5年生で良いスタートを切れるように準備をしていきたいと思っています。

### 「2学期の頑張りとは来年度の目標」 5年竹組 \*\* \*\*

私が今年がんばったことは二つあります。一つ目は、「6年生ありがとうの会」です。5年生一人一人に役割がありましたが、私はその中で「エール」を担当しました。在校生の代表としてステージに上がることに不安や緊張もありましたが、いざ本番でステージに上がると、楽しいという気持ちに変わり、自信をもってエールをがんばることができました。

二つ目は、計画委員会です。初めは、6年生の後を追うことだけで精一杯でした。しかし、2月には尾崎小の代表として、6年生と一緒に本荘南中学校へ行き、小中合同会議に参加し、自分の意見を発表することができました。

次に、私の6年生での目標は、バスケットボール部で尾崎小として最高の成績を残すことです。私は来年度からバスケットボール部のキャプテンに選ばれました。これまでは6年生の足を引っ張ることもありましたが、これからはチームみんなの手を引っ張って団結力を高め、尾崎小の名前がつく最後の年を最高の年にしたいと思います。新6年生は私を含めて3人しかいません。人数は少なくても、お互いに信頼し、尊敬し合える仲間です。一人では難しいことも、仲間の力を借りて、一日一日の練習を大切にして結果につなげていきたいと思っています。

最後に、5年生では不安に感じていたこともチャレンジすることで自分の力や自信になるということを学びました。6年生では、学習や部活動でも自分から挑戦する気持ちを大切に、残り一年の小学校生活を送りたいと思います。